

## 岩手県からの高校生達との交流会

希望郷いわてグローバル人材育成事業の一環として、カナダ、米国に派遣された岩手の高校生と、NY 岩手県人会員との交流会が、ニューヨーク、マンハッタンの ROKI 1a Izakaya で10月21日に開催されました。岩手から10名の高校生と引率者4名、当会から10名の会員が参加しました。学生さん達は、カナダでの研修後ニューヨークに移動し、当地ではメトロポリタン美術館、自由の女神、NY証券取引所、ワールドトレードセンター9.11メモリアル、タイムズスクエア、ブロードウェイ、国連、それにCLEAR、JETAA団体、NY NHK支店等々を視察訪問される予定です。また、当会員が勤務する会社や、会員が経営するレストランも訪問予定に入っています。ニューヨーク研修後はワシントンDCに移動し、さらにフィアデルフィア、メリーランドも訪問する予定になっています。かなりタイトなスケジュールに見えますが、そこは若いエネルギーでカバーし、皆さんとても元気でした。学生さん達はしっかりした受け答えで、非常に賑やかな楽しい交流会でした。

当会との交流会は毎年、事後アンケートでも人気があるとの事で、学生さん達に良い影響を与えているようで大変嬉しく思っています。確か今回で5回目の高校生派遣となりますが、すでに社会人なった方も居られると思います。将来を楽しみにしています。



NY 岩手県人会、岩崎雄亮様からのご投稿 (2017.10.29)